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Exhortación a Dip�tados 

Más Trabajo Pide Nuevo t'l 
r 
o 

Presidente de Asamblea � 
;e 
o 

CELEBRAN XXV ANIVERSARIO. La Directiva del Patronato 
Nacional Antituberculoso, celebró ayer los 25 años de haber sido 
fundada esa entidad, por lo que fueron entregados· diplomas de 
honor a miembros fundadores. Doña Martha de Astacio coloca 
Medalla de Oro a la señora Rosario de Serpas l izquierda), por 
su completa dedicación a Ja entidad. Observa, el doctor José 
Luis Guzmán, Presidente del Patronato. <Foto de Américo Ri
vas>. 

Piden a Mediador Plazos 
para las Negociaciones 

La delegación de El Salvador. 
que se encuentra en Lirna. Peni, 

para enlregar el documenlo en el 
que se define la posición de nueslro 
pals ante los puntos en q ue no se 
cslá de acuerdo con Honduras, lle
va la misión de solicitar al me
diador la fijación de plazos. para la 
presentación de los posteriores 
alegatos conocidos como "réplica" 
y .. dúplica ... 

Como se ha informado. en 
cumplimienlo ArUculo 7o. del 
Convenio de Mediación. después 

de que los Cancilleres o 
delegaciones de los ·dos paises, 
presentaron el documento en el que 
informaban de los puntos en Jos 
que están de acuerdo. tuvieron 
treinta dlas. que se cumplen hoy, 
para exponer su posición oficial en 
los puntos en que no eslán de 
acuerdo. Este documento será 
entregado por cada delegación hoy 
a las diez de la mai\ana. hora de 
Lima. Perú, al Dr. Bustamante y 

Favor pase a la P6g. 9. 

No Habrá Escasez de Granos 
Dice el Presidente del IRA 

.. No habrá escasez de granos 
básicos en el pals", afirmó el 
g•rente general del Instituto 
Regulador de Abastec1m1entos 
-IRA- mayor y Lic. Galileo 
Torres. en conferencia in
rormativa. 

.. La seqwa registrada en los 
últimos años. agrega. la cual mo
tivó escasez de mafz. maicillo, fri
joles y de otros productos 
alimenticios. hizo que el IRA se 
trazar a un programa de actividad 

para que no fallen en el pals los 
granos básicos en ningún 
momento". 

Añade que. de acuerdo a ese 
plan. todas las de�ndencias del 
IRA eslán en acción y los pro
ductos se venden libremente en 
agencias y bodegas y. próxima· 
mente, camiones de la entidad y de 
otros organismos gubernamenta
les llegarán a los pueblos para 
expender granos básicos, 

-Favor pesa a la P•g. 39. 

Disminuye Ausentismo de los 
Escolares por Campaña Oral 

limpiarse los dientes, el uso del 
fluor y otros detalles. de la higiene. 

Una firme exhortación a los 
diputados para que actúen con 
honestidad y con desapego de las 
eonveniencias de grupo, hizo el 
nuevo Presidente de ta Asamblea 
Legislativa momentos después de 
su elección y de haber tomado 
posesión del elevado cargo. 

José Leandro Echeverrla es el 
nuevo jefe del cuerpo legislador 
instalado ayer, situac.ión que se ha
bía pronosticado insistentemente: 
"Debemos tener siempre presente 
que entre los requisitos positivos 
que exige la Constitución Politica 
para ser diputado, el más im
portante es el de ser de notoria 
honradez e instrucción", dJjoles a 
manera de advertencia, y a ren
glón seguido indJcoles a los padres 
de la Patria que "ser honrado no 
significa únicamente no apo
derarse de los bienes ajenos, sino 
ser leal a las propias convicciones 
y actuar honestamente en defensa 
de los intereses del pueblo". 
PALACIO LEGISLATIVO 
BIEN CUSTODIADO 

La ceremonia de instalación de 
la Asamblea Legislativa, cuyos 
diputados resultaron electos el 12 

Pide Ayuda Comité 
Pro Agua Potable 
en Chalchuapa. 

SANTA ANA. La ayuda del Club 
de Chalchuapanecos residente en 
San Salvador, y de los sectores 
involucrados, se necesita para que 
continúen los trabajos de in
troducción de agua potable en el 
cantón Las Flores, de aquella 
jurisdicción. y el cual eslá eonsi
derado como uno de los más po
blados. Don Atilio Armando 
Miranda. presidente del Comité 
que se ha formado con ese fin, dijo 
a EL DIARIO DE HOY. que los 
trabajos comprenden la in&
talación de dos kilómetros de ca
ñerla entre Chalchuapa y Las 
Flores y apertura de los sitios para 
instalar la cafier1a. 

Los señores Arturo Guevara 
Corleto y José Evelio Ramlrez 

-Favor pase a la pjg;21. 

Una de las causas que ha pro
vocado mayor ausentismo de niños 
de siete y diez años, de.las escue�as 
públicas del país. ha sido la canes 
dental. pero ese problema se ha 
superado con la Campaña 
Nacional de Salud Oral. que eslá 
benf'fieiando a más de medio 
millón de e�1udian1es. afirma ltl 
Lic. Lcllcia Flores . . Je.le de 
Información de Salud Publica. 

Agrega la informante que Salud 
Pública. ·para comprobar la 
eficiencia del método pre1entivo 
para evitar la caries. realiza en
cuestas con niños de centros 
educalivos que toman al azar y les 
examinan la dentadura. Uno de los 
resultados es que ha disminuido la 
severidad de la caries. es decir, . 
que las lesiones que presentan los ._.. ... ,,. � ... 

de marzo dio comienzo pasadas las 
nueve de la mañana, ayer. Los 
alrededores del palacio legislativo 
estuvieron fuertemente cus
todiados con agentes de la polida 
nacional equipados con armas 
cortas. Fue noloria la extrema 
vigilancia de tal cuerpo de seguri
dad, conforme se pudo comprobar. 

EL RESPETO DE LA 
OPINlON AJENA 

Echeverrla es un expe· 
rimcntado abogado cuyo doc
luramient .o ocurnó en 1940. Su tesis 
doctoral se tituló "Derecho del 
Trabajo". Hizo estudios de es-

pecialización sobre derecho � 
mercantil. Desde su egreso ::i: 
de las aulas universilarins ha o 
ejercido su profesión. y tll· < 
timamente desempeñó la jefaturn • 

del Depto. Jurldico de In Compañia $ 
Salvadoreña de Café. � Catedrático universilJlrio, :o 
director del Banco Hipotecario, !J: 
Presidente de la Asocación de oo 

Abogados y de In Fed<?Nlcilln d ca. 
tales asociaciones de hombres d tD 
leyes, el doclor Echeverr1a fue en i:;' 
un tiempo designado a In Pres!- :o 
ciencia de la República. También ¡;· 

-Favor pasa a la P6g. 27. 
"' .. 

'ff oy Entregan Premio FEPRO 
al Dr. Julio C. Morón Ramírez 

Esta noche, a las diecinueve 
horas y media, le será entregado el 
Premio FEPRO al doctor Julio 
César Morán Ramlrez, nominado 
por el Colegio de Qwmicos y 
Farmacéuticos para recibir tal 
distinción. El acto tendrá lugar en 
el Hotel Sheraton. 

El doctor Morán Ramlrez hizo 
sus estudios de primaria en la 
escuela de varones "José Mal.las 
Delgado", de esta capital, pasando 
Juego al Instituto Nacional .. Gen<?Tlll Francisco Menéndez". 
Enseguida ingresó a la Uni-

versidad Nacional paro estudiar en 
la Facultad de Qulmica y Far
macia, siendo aprobado en su 
examen general de doctoramiento 
con la nota de mención especial. 

Morán Ramlrez ha sido profesor 
universitario en lo Facultad de 
Qulmico y Farmacia durante 34 
años. Además ha sido profesor de 
Qwmica en eolegios comó el 
Garclo Flamenco, Nuestra Sefiora 
de Guadalupe, etc. 

Morán Ramlre.z ha hecho al-
-Favor paH a la P'g. 311. 

Señalan Causas del Deterioro 
de los Recursos Naturales 

.. El" deterioro de los recursos naturales comienza con la llegado 
de los españoles. al introducir el ultivo del nñil Y on él el des
forestar la parte norte del pois y los valles rcntrale:¡ del Lempa ... 
expone el Lic. José Salvador .Floi:es. Jefe rlel Departnm nto d� 
Biologfa , de la Facultad de C1enc1ns y H11mn111dades de In Uni
versidad de El alvador. 

Al bajar el precio del añil por la Guerra d �-:eslón en los 
EE.UU. y la introducción de colorantes artlffclffles. se produjo unn 
crisis económica que íue resuella con la inlroducción dfl un nuevo 
cul1ivo· el café. 

Para ello. los recursos ílorlslicos en zonas arriba cte los 600 me
tros sobre el nivel del mar, fueron sustituidos por plantaciones del 
nuevo cultivo, en la región Occ.idental, y pnrt.e de In Centro-Oriente 

-Favor pase a la Pjg. 38. 

Con la colaboroción de más de 
quince mil maestros de cien cir
cuitos docentes. que agrupan a 
:J 500 escuelas riel territorio 
n'acional, Salud Pl•'11ica i��ció la 
campaña an 1974. con mnos �e 
los primeros grado". Esa campana 
consiste en educar a Jos alumnos 
sobre la forma en que deben 

menores ya no son deslructivas 
como ocurMa antes de la campaña. 
especialmente, en niños del área 
rural. 

Declara la Lic. f"lores, que a 
partir de ·este año la campaña de 
salud oral será permanente. 

l\'tlSION CHINA EN LA CAMARA. La Misión China de alto nivel que se encuentra en el pals, 
estuvo ayer en la.Cá!""ara de Comerci_o para ca.mbiar im�resiones c.on personeros de la misma y 
analizar las postbthdades de mtenstficar el mtercambto comercial entre los dos paises. De 
izquierda a derecha: señor Chi-Chun Lin, jefe de la misión, Embajador, general Lo Yu Lun y don 
Nicolás E. Nasser, Presidente de la Cámara. <Foto de Alvarezl. 


